

# *Plataforma Interreligiosa Cubana lamenta fallecimiento de Fidel Castro*

---



La Habana, 27 nov (rhc).- En un comunicado emitido en La Habana, el coordinador de la Plataforma Interreligiosa Cubana, Pablo Odén Marichal Rodríguez, expresó su tristeza por el fallecimiento el viernes del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

El texto añade que Fidel nos deja su sui géneris legado, que irá más allá de las generaciones presentes, para perpetuarse en la memoria de la Patria; porque él no dejó morir al apóstol Martí en el centenario de su nacimiento; nos liberó de la opresión y nos condujo a la definitiva independencia y soberanía; restauró la dignidad de todo un pueblo y, a través de la solidaridad, nos educó en el espíritu de la unidad, del amor por otros y de la equidad.

Su mérito fue vivir; pero vivir incansablemente por otros y para otros.

El sentimiento de la Plataforma Interreligiosa Cubana en este momento es de compromiso con el legado de Fidel y con la Patria, que es diversa, pero es Una; con la convicción de que Dios, que también es diverso, pero que también es Uno, lo ha bendecido hasta siempre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113462-plataforma-interreligiosa-cubana-lamenta-fallecimiento-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**